



# Presiona STPJF con reforma laboral

CLAUDIA SALAZAR

Representantes de los trabajadores del Poder Judicial presionan a Morena con una reforma laboral interna, aumentos salariales y más presupuesto para crear plazas e infraestructura.

De no cumplir con sus exigencias en el dictamen, amagaron con convocar a movilizaciones de protesta contra la reforma al Poder Judicial.

En los foros sobre la reforma, los líderes sindicales han aumentado sus demandas, no sólo exigen el respeto a la carrera judicial para acceder a los cargos de Jueces y Magistrados.

Los dirigentes de los trabajadores han presentado una serie de peticiones

adicionales que están fuera de la mira de los morenistas, porque implican más presupuesto y revisar condiciones de trabajo en el Poder Judicial.

Ante el silencio de los legisladores para atender las demandas, la representación sindical ha expresado su inconformidad y pide que en el dictamen se reflejen sus peticiones.

Desde el primer foro convocado por la Cámara de Diputados el 27 de junio, Jesús Gilberto González Pimentel, secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF), hizo un primer pliego de demandas, entre las que destacan:

Aumentar presupuesto para mejorar la infraestruc-

tura y generar plantillas suficientes de personal.

Piden que en la elección de Jueces no se soslayen los años de experiencia, alta especialización, profesionalización y estudio, con el respeto efectivo de la carrera judicial.

Que en la elección de Jueces y Magistrados sean considerado primordialmente el personal de carrera judicial.

Plantean que sea requisito en el proceso de elección que los Secretarios de Tribunal y de juzgado cuenten por lo menos con cinco años de experiencia profesional.

Además exigen respetar el salario de los trabajadores y las prestaciones de trabajo, entre otras.